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ため。

ないようにはできないものかと私は思っていま
す 。

㈱長谷川建設

取り、市の定住促進住宅として、管理運営してい

議会終了後に、国における指定職員（本省の部長、

に、内閣総理大臣等の特別給も準じて引き上げにな

○定住促進住宅条例

糠沢地区にある雇用促進住宅しらさわ宿舎を買い

契約金額 292,680,000円

当を引き上げるとの条例改正提案が提案されました。

ら提案すべと提言した経過がありました。前回同様

でした。

の提案でしたので、今回の改正案には賛成しません

引き上げるなら、特別職等報酬審議会等に諮ってか

止するとともに、事業を公共下水道事業に統合する

第４回臨時会議決案件 （10月20日開催）

○市議会議員及び市長等の期末手当等に関する条例

くため必要な事項を定めた条例。

○市議会議員及び市長の選挙における公費負担に関

石橋建設工業㈱

人権擁護委員として大内俊子さん (長屋・新任)を

しらさわ宿舎の買い取りを議決。

を引き上げるのに併せて、議員及び市長等の期末手

相手方 高木字舟場22

代表取締役 長谷川晃夫

相手方 高木字舟場22

○市税条例等の一部改正

石橋建設工業㈱

代表取締役 石橋英雄

から3.2月分に引き上げ。

③軽自動車のグリーン化特例(軽減課税)の現行

②外国人等の所得の一部が申告分離課税となる。

置が１年延長となる。

①医療費控除の特例措置が平成33年まで設けられた。

※主な条例制定等

集会所、機械室等 299.40㎡

相手方 仁井田字上山田9-10

第５回臨時会議決案件 （11月21日開催）

〇二中グラウンド拡張造成工事請負契約

毎月の報酬の中に組み入れ、特別給としては支給し

り、議員及び市長等の期末手当も同じ考えで改正

市長等はともかく非常勤職である議員については、

取得金額 29,529,000円あります。

鉄筋ｺﾝｸﾘｰﾄ造陸屋根５階建（平成６年築）

提案理由に疑問 ④市民税に係る延滞金の計算方法を国税に準じて改正。

市議会議員

今回、県人事委員会勧告に基づき職員の勤勉手当

【発行者】

○農業集落排水事業特別会計条例等の廃止

議員及び市長等の期末手当引上げ

農排事業施設を公共下水道へ接続し、処理場を

渡辺 秀雄

期末手当支給の割合を年間報酬(給料)の3.1月分

の一部改正

代表取締役 石橋英雄

契約金額 205,200,000円

〇可燃性廃棄物仮置場造成工事請負契約

自動車の使用等の公費負担の限度額を引き上げる。

する条例の一部改正

◎定住促進住宅として活用するため、雇用促進住宅

建物（共同住宅３DK40戸） 2,514.69㎡

審議官級以上の職）にある者の特別給（ボーナス） 土地（宅地） 3,563.97㎡

〇本宮地区等仮置場（二工区）造成工事請負契約

契約金額 305,640,000円

公職選挙法施行令の一部改正に伴い、選挙運動用

同様の改正案が2年前にも出され、職員の勤勉手

法務大臣に推薦することに同意しました。

当と議員等の期末手当は性質が違う、職員に準じて 人事案件

れることになる。との説明があり理解したところで

議会報告
１２月定例議会
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れる議会運営に努めて行かなければと思っています

ので、ご支援のほどよろしくお願いを申し上げます。

今年が皆さまにとって良い年でありますようお

祈り申し上げます。

また、開かれた議会をめざしより市民理解の得ら

【答弁】中央公民館、市役所など若干不足が生じること ております。

がある。建物が建ってしまってからは困難になる。先行 震災（原発事故）からの復興は未だ道半ばですが、

取得も含め前向きに進めたい。 今年は本市の持つポテンシャルを最大限活かし次の

１０年先を目指す、新たなスタートの年にしなけ

ばならないと思っています。

きでは。 住環境整備などが十分とは行かなかったように感じ

険空き家についても検討していきたい。 過ぎました。 本宮町の多額の借財を抱えての合併

も、これまで財政健全化計画を最優先にした市政執

公共施設の駐車場確保は 行で、財政面での課題からは立ち直りつつあります。

○市民との意見交換会で公共施設の駐車場が狭いと また、平成２３年に起きた東日本大震災により、復

言う意見が出た。用地の先行取得も含め確保すべ 旧、復興への取り組みが最重要施策となり、身近な

発信して行く。 空き家対策基本計画策定の中で危 本宮市が誕生して早いもので１０年(ひと昔)が

○調査により市内に322戸の空き家が確認されたと 今後の議会活動の中に活かして行きたいと思います。

聞くが、今後の取り組みは。危険空き家の解消策

は。

【答弁】利用実態アンケート調査を実施中、利活用の意

向あるものについては、宅建業者等と連携を図り情報

空き家対策は 換会が開催され、貴重なご意見を頂きました。

の成果は。民間主導で宅造政策を勧めるなら上限

１５区画の枠を見直すべきでは。

【答弁】７か所49区画の宅地が造成され奨励金を交付し ◎ 議会と市民との意見交換会実施される。

た。 同一条件で一定期間継続後検討したい。 平成28年10月25-26日、市内３会場（えぽか、

荒井公民館、白沢公民館）で議会と市民との意見交

○定住促進を図るとして制度が設けられたが今まで いるようです。

たい。

◎五百川駅前広場整備に関しては９月に第１回の懇

宅地造成助成制度の成果は 談会が開催されました 。次 回 は ２ 月頃 に予定し

・一中旧体育館解体工事費（追） 5,466千円 来ているのではないか。

（加里肥料配布） く しまのへそとしての将来構想を立てる時期に

なければならないことだと思っている。前向きに検討し

・市債繰上償還元金 325,000千円
【答弁】地権者、地域の方々としっかりと、取り組んで行

か

・農産物等放射能被害支援事業 31,835千円 かずままである。地域の人々と一緒になって、ふ

・英国庭園整備事業 95,812千円

・堆肥助成事業交付金（追） 5,581千円 五百川駅周辺、インター周辺の振興策は

・もとみや定住促進奨励金 (追） 9,000千円 【答弁】１つの町内会が設立し、複数発足の準備中であ

・農業用ため池改修工事費 2,700千円 ○特にインター周辺（東側）については、長年手付

（年度内予算に不足を来たす見込みから） る。活動に財政面も含めどのような支援が効果的か調

・老人憩の家実施設計委託料（追） 2,742千円 査検討したい。

億１，６８５万１千円となりました。 ○今年度積極的に設立を推進しているが、行政区単位

・国保財政支援繰出金 100,000千円 るが、実質的に展開できるような形であればと考えてい

補正予算（第4号）歳出の主な内容 には無理があるのでは。 継続活動していくための支

・ﾎｰﾑﾍﾟｰｼ構築業務等委託料 6,836千円 援も必要では。

一般会計は、７億２，１５１万６千円増の２２９ 自主防災組織への支援は

あとがき

一般会計予算

今回の一般質問から

2017


